

Männerchor Pfäffikon mit positiver Bilanz

Otto Seiz konnte nach seinem ersten Amtsjahr als Präsident die Sänger des Männerchors Pfäffikon am Etzel zur sehr gut besuchten 78. GV begrüssen.

Otto Seiz eröffnete die Generalversammlung im Restaurant «Rosso-rosso» mit einer erfreulichen Mitteilung, konnte er doch mit Emil Diethelm einmal mehr ein neues Mitglied in die Sängergilde aufnehmen. In seiner souveränen Art führte Seiz durch die Traktanden und Vereinsgeschäfte. Mit meisterhaftem Geschick schlug er dabei die Brücke von Vergangenen zu Neuem.

Erfolgreiches Vereinsjahr

In seinem Jahresbericht liess der Präsident nochmals das Vereinsjahr Revue passieren. Das Programm 2015 war mit zahlreichen Auftritten reich befrachtet. Darunter das traditionelle Geburtstagsständchen im Restaurant «Sternen» für alle älteren Einwohner der Gemeinde Freienbach. Besonders vorzuheben ist die Choraufführung der «Willi Valotti Jodlerkantate» anlässlich der «Cantaris»-Veranstaltungen in der Klosterkirche Einsiedeln. Ein unvergesslicher Höhepunkt war auch die Teilnahme am Schweizerischen Gesangsfest in Meiringen, die mit dem Prädikat sehr gut belohnt wurde.

Überall mit frohen Tönen präsent

Eine willkommene Abwechslung bedeutete der Gottesdienst mit dem Männerchor Altendorf auf dem Stöcklichrüz. Ein nicht alltäglicher Auftritt, unterstützt durch den Organisten Roman Künzli, war die Beteiligung an der Orgelnacht in der Pfarrkirche Pfäffikon. Nicht fehlen durften im Jahresprogramm die alljährlichen Ständchen im Heim St. Antonius in Hurdn, im Alterszentrum am Etzel in Fesusberg und in den Alterswohnungen Sidi in Pfäffikon, das Samichlaus-Ständchen in der Turm-Matt Wollerau sowie der Weihnachtsgottesdienst im Pflgezentrum Freienbach.

Der Werbestand am Herbstmarkt in Freienbach, der Glühweinstand



Rudolf Magri (l.) und Pius Fuchslin konnten für ihren fleissigen Probebesuch eine Auszeichnung in Form eines Honigglases entgegennehmen.

Bild zvg

sowie das Ständchen am Weihnachtsmarkt in Pfäffikon rundeten das äusserst erfolgreiche Chorjahr ab.

Erfreuliche Neuzugänge

Nebst den Auftrittserfolgen konnte der Männerchor im abgelaufenen Vereinsjahr auch im Bereich Neuzugänge mit vier neuen Sängern einen grossen Erfolg verbuchen. Es hat sich gezeigt, dass dem Chorgesang auch in der heutigen Zeit grosses Interesse entgegengebracht wird.

Obwohl der Chor eine stattliche Grösse von fast 45 Sängern aufweist, sind Neusänger stets herzlich willkommen. Leider musste man sich aber auch von den zwei verdienstvollen nichtaktiven Ehrenmitgliedern Hans Strickler und Franz Niedermann verabschieden, die im vergangenen Jahr verstorben sind.

Positive Bilanz

Eine besondere Ehrung durften Hugo Seiz und Marcus Bisig für ihr 30-jähriges Sängerdasein entgegennehmen. An der Delegiertenversammlung des Schwyzer Kantonal-Chorverbands in Schwyz werden beide zu kantonalen Jubilaren ernannt.

So durfte Präsident Otto Seiz nach seinem ersten Amtsjahr eine erfreuliche Bilanz ziehen. Nebst den erfolgreichen musikalischen Auftritten und den gut besuchten Proben konnte er auch einen Zuwachs an Neusängern verbuchen. Die Annahme sämtlicher Vereinsgeschäfte, Abstimmungen, Vorlagen und Wahlen sowie ein reichhaltiges und abwechslungsreiches Jahresprogramm 2016 zeigen, dass der Männerchor Pfäffikon am Etzel bestens für die Zukunft gewappnet ist.

Männerchor Pfäffikon am Etzel